

Badminton

Gittersee steigt doch in Regionalliga auf

Frohe Kunde für das Badminton-Team der SG Gittersee. Es klappt doch mit dem Aufstieg in die Regionalliga Südost, den der Sachsenmeister bei der vor zwei Wochen in Goldbach ausgetragenen Relegationsrunde knapp verpasst hatte.

Die neue Situation ergibt sich dadurch, weil der TSV Niederwürschnitz, der die Punktspielsaison in der Regionalliga Südost auf dem fünften Platz im sicheren Mittelfeld abgeschlossen hatte, seine Mannschaft zurückzog. Der frei werdende Platz steht laut Reglement zuerst dem sportlich nicht aufgestiegenen Teilnehmer der Relegationsrunde zu. Dadurch ist Dresden in der im September beginnenden Punktspielsaison 2011/12 erstmals mit zwei Mannschaften in der 3. Badminton-Liga vertreten. Der gehört TSV Dresden schon an. Das TSV-Team hatte sein erstes Spieljahr in der Regionalliga Südost im März mit einem hervorragenden vierten Platz beendet. (bec)